



Tradinno begrüßt die begeisterten Schüler in seiner Höhle.

Zu Besuch beim Drachen

Schüler aus Pilsen zu Gast in Furth im Wald

Handys wurden gezückt und eifrig Fotos gemacht: Wann sieht man schon mal einen echten Drachen? Der Besuch bei Tradinno war sicher ein Höhepunkt auf dem Besuchsprogramm der Schüler aus dem tschechischen Pilsen. Die jungen

Leute, die eine Fachschule für Elektrotechnik besuchen, sind gerade zu Gast in Furth im Wald. Außer Tradinno besuchten sie auch den Drachensee und die Firmen Flabeg und Zollner. Eine Woche lang bleiben die Tschechen in Furth.